



旧年中はお世話になり  
ありがとうございました。  
新しい一年の始まりです！  
今年もたくさんの「初めて」に  
出会えますように！



もう十年くらい前の話、印刷会社さんからのご依頼で、その取引先さまの商品パンフレットをデザインさせていただきました。打合せに同行し、お話を伺いました。とっても気さくでおおらかな社長さん、デザ

インの方向性もスムーズに決まりました。

初回提案の日、現

地で落ち合った印刷会社さんから、社長さんが体調不良であることを告げられました。なので今日はあまり具体的なお返事は



はもらえないかも：とのこと。それは仕方ない、あまり長引かせないようにと思い、打合せ室に入りました。案の定元気がない社長さん。前置きも短めに、デザインを差し出しました。手に取った瞬間、社長さんはこう

おっしゃったのです。  
「うわあ：いいなあ！こーいうのん、ほしかったんや！！僕、今日風邪でしんどかったけど、なんか元気になっ

**好** たわー笑」

いつもは結構うるさいこと言うやんな？、と印刷会社さんに笑いながら、デザインのひとつひとつ、いいなあ：と言いなから見てくださいました。今も忘れることのない光景です。  
わたしの中には、こんな

ふうに心を揺さぶられた場面がたくさんあります。驚き、喜ぶお客さまの顔を見ること、「小路さんにお願いでよかった」と言っていただけのこと、それがわたしの心の燃料になっていきます。

「お客さまに、いかに気持ちよく帰っていただくか」これは前職の広告代理店の社長の言葉です。  
「ああ楽しかった、またもう一度」、そう思っていただけの仕事をすること、そう目指して日々心を燃やしている人と、共に走ること。ミスもたくさんしたし、期待に沿えなかったこともあり。だけど、それでも走り続けた。これからもわたしの心を照らすお客様の光を胸に突き進みます。本年もどうぞよろしくお願

デザインと  
イラストと  
きか

小路好美

制作ルーム / 大阪府南河内郡河南町 148-2

www.d-i-p-shouji.com

mail@d-i-p-shouji.com

